

Inicio » Procuraduría investigará a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

NOTICIAS

Procuraduría investigará a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

octubre 28, 2024 0 2 Mins Read



SHARE



La Procuraduría General de la Nación inició una indagación preliminar contra Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, por sus ausencias en los debates de control político convocados por el Congreso de la República.

La investigación responde a quejas presentadas por varios senadores de la Comisión Quinta Constitucional, quienes sostienen que la falta de respuestas de Roa en temas de alta relevancia para la compañía y el país constituyen una posible falta disciplinaria.

Entre los senadores que manifestaron su inconformidad se encuentran José David Name Cardozo, Marcos Daniel Pineda García y Didier Lobo Chinchilla, quienes en múltiples ocasiones convocaron a Roa para discutir sobre la situación financiera de Ecopetrol, incluyendo la significativa caída de sus utilidades, la importación de gas desde Estados Unidos, y las recientes decisiones de inversión en negocios fuera de Colombia.

Le puede interesar: Capturados por estafa masiva con pirámide Daily Cop

El senador Name, miembro del Partido de la U, expresó su molestia al señalar que Roa ha ignorado por segunda vez la citación de la Comisión Quinta. En sus declaraciones, Name no dudó en calificar esta actitud como un desaire, tanto hacia el Congreso como hacia los ciudadanos colombianos. "Él no tiene cómo explicar [...] que la acción desde el día que él llegó a la empresa ha bajado un 49%", señaló Name, refiriéndose a una auditoría realizada por Control Risks. Este informe reveló una caída preocupante en las utilidades de la compañía en los últimos dos años y advirtió sobre un elevado riesgo financiero.

La Procuraduría busca esclarecer si la conducta de Roa, al no asistir a los llamados del Congreso, constituye una falta en el ejercicio de sus funciones como líder de la principal empresa petrolera del país. En este sentido, el Ministerio Público solicitó a la Comisión Quinta un informe detallado sobre el número de veces que el presidente de Ecopetrol desatendió las convocatorias, con el fin de avanzar en el proceso disciplinario.

Puede leer: Procuraduría pide resultados contra la deforestación

Fuente

SHARE.



fh3tb



RELACIONADOS



Vestidos de baño costeños hechos con botellas plásticas

octubre 28, 2024



'Dibu' Martínez fue elegido como el mejor arquero del mundo

octubre 28, 2024



Susana Muhamad, la Ministra que se hizo ambientalista radical trabajando para la poderosa petrolera Shell

octubre 28, 2024

NOTICIAS

Vestidos de baño costeños hechos con botellas plásticas

octubre 28, 2024 0 4 Mins Read



